

Was soll rein in die Schuhschachtel?



- ★ Über die Abgabe von **1€ je Paket** würden wir uns sehr freuen.
- ★ Auch **gut erhaltene, gebrauchte Artikel** dürfen eingepackt werden.
- ★ **Altersneutral** oder **nach Schulstufe** beschriften (Pakete ab 3 Jahre).
- ★ Die Schuhschachteln dürfen **komplett verpackt** werden.

Wohin mit der Schuhschachtel?

ab 04. Nov. bis 29. Nov. 2024

- ★ Abgabe in deiner Einrichtung (Schule, Kindergarten, Gemeinde, Verein, ...)

- ab 04. Nov. bis 07. Dez. 2024
- ★ IKEA Linz Haid
Ikea-Platz 1, 4053 Haid
 - ★ Stadtmarketing Traun GmbH
Heinrich-Gruber-Straße 5, 4050 Traun
 - ★ ÖAMTC-Stützpunkte
in Oberösterreich (nur Einzelpersonen)
 - ★ Peterseil Schuhe & Taschen Enns
Linzerstraße 25, 4470 Enns
 - ★ Ackerl Handels GmbH Sattledt
Hauptstraße 50, 4642 Sattledt

ab 02. Dez. bis 07. Dez. 2024

- ★ Zur Straßenmeisterei Wels Nord
Oberfeldstraße 135, 4600 Wels



Weitere wichtige Infos zur Aktion
findest Du auf unserer Homepage
www.landlerhilfe.at

Christkindl aus der Schuhschachtel



OBERÖSTERREICHISCHE
LANDLERHILFE

Verein „Eine Welt - OÖ. Landlerhilfe“

0680 / 17 30 725
Montag bis Freitag von 8 bis 14 Uhr

christkindl@landlerhilfe.at

Stimmen zur Aktion



Anja Gira

Bereits zweimal habe ich an der Weihnachtsaktion der Landlerhilfe teilgenommen und es ist immer wieder überwältigend, die strahlenden Augen der Kinder zu sehen, wenn wir mit den PackerIn hereinkommen. Diese berührenden Momente zeigen, wie wichtig es ist, einander Freude zu schenken.

Das „Christkindl aus der Schuhschachtel“ macht vielen Kindern Freude, welche wenig zu lachen haben, weil ihre Lebensumstände oftmals schwierig sind!

Danke für die Aktion, die über Grenzen hinweg Hilfe und Freude vermittelt, gerade zu den Weihnachtstagen. Unterstützen wir gemeinsam das „Christkindl aus der Schuhschachtel“.



Josef Pühringer

Eine Aktion die Menschen zueinander bringt! Ich war selbst schon mehrmals dabei und nach all den Vorbereitungen und der langen Anreise ist es immer wieder schön gemeinsam, in der Gruppe, mit Mitfahrern oder in meinem Fall mit meinem Onkel, das Leuchten der Kinderaugen zu sehen.



Michael Hinterleitner



Allgemeines zur Aktion

Die OÖ. Landlerhilfe lädt auch heuer wieder zur Beteiligung an der Aktion „Christkindl aus der Schuhschachtel“ ein.

Dieses tolle Vorhaben, an dem sich alljährlich mehr als 15.000 oberösterreichische Kinder aus 400 Schulen und Kindergärten beteiligen, führt uns wie alle Jahre wieder in die ukrainischen Waldkarpaten und in die von uns betreuten Gebiete Rumäniens, wo noch immer Nachfahren oberösterreichischer Aussiedler in teilweise ärmsten Verhältnissen leben.

Unsere humanitäre Arbeit in der Ukraine ist durch den schon über zwei Jahre andauernden Krieg viel schwieriger und nötiger denn je geworden. Trotzdem wollen wir auch heuer dieses Projekt durchführen und dies geht natürlich nur mit der Unterstützung und dem Engagement von ganz OÖ.

Seit Beginn dieser humanitären Aktion, die vom Land OÖ., vielen Sponsoren und Förderern alljährlich unterstützt wird, konnten mit vielen ehrenamtlichen Helfern bereits über 400.000 Pakete überbracht werden.

Oberösterreichs Kinder und ihre Familien sind aufgerufen, Schuhschachteln mit Süßigkeiten, Schul- und Spielsachen zu füllen und damit zu Weihnachten einem bedürftigen Kind, dem es nicht so gut geht, eine große Freude zu bereiten.

Du kannst auch mit einer kleinen Spende viel zum großen Erfolg der Aktion beitragen.

Ganz einfach geht dies über das Smartphone mit deiner Bank App.

Wähle QR-Code Überweisung und scanne unsere IBAN:

AT41 3400 0000 0082 5000

DANKE!



Aufgrund der hohen Transportkosten, würden wir uns sehr freuen, wenn Du die Aktion mit 1€ je Paket unterstützen könntest.

„Christkindl aus der Schuhschachtel“ ✂



ALTERS-NEUTRAL



Bitte Geschlecht ankreuzen!

„Christkindl aus der Schuhschachtel“



„Christkindl aus der Schuhschachtel“

